

Le sentier côtier est maintenant totalement fermé entre la pointe du Bile et la pointe du Goulumer suite à un double arrêté municipal.

Il a été fermé le 24 février 2024 au Bile et fermé au Goulumer le 25 février 2025. De fait entre ces deux points, un recul de la côte avait rendu le passage un peu risqué.

Mais les bâtiments du camping au Bile et les résidences secondaires au Goulumer se trouvent à 50 m de la falaise. Le sentier peut être reporté en arrière de quelques mètres sans difficulté.

Promeneurs et randonneurs sont très déçus et attendent impatiemment la réouverture de ce sentier qui offre une très belle vue sur les îles du Bile et sur la côte de Mesquer à Piriac. »